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月刊フットマーク 月刊フットマークは東京都墨田区にある水泳・介
護・健康インナーメーカー「フットマーク」が月
１回発行するニューズレターです。すべてのお客
様へ向けて楽しく役に立つ情報を掲載した紙面づ
くりを心がけています。

カバンの重さ、ご存知ですか？ ズバリ、コンセプトは

通学カバン
はじめました
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お客様の反応は？

いま、通学カバン「RAKUSACK」（ラ
クサック）に取り組むメンバーに突撃取
材しました！お客様からも熱い反応が続
々のラクサック。ぜひこの機会にお見知
りおきください。

苦労した点は
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4　
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重さを感じさせない構造のカバン

その1

重さを感じさせないポイント
ブックストラップ
中の教科書が動かないようしっかり固定する

ことで、体への負担を最小限に抑えます。
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詳しくは日経トレンディネットをぜひご覧ください。

スクール部　白川純也

中高生の毎日使うカバンの重さは平均 10kg と言われ

ています。それを知ったきっかけは座談会での「声」
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お客様の声は２ページ目にも続きます
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在庫も豊富
です！お任
せください

1. 機能が分かりやすい 3. 縦型のリュックだから

2. 丈夫そう

【工場とのやりとり】
電話・メールでバッグの細かい仕様を伝え

るのが難しかったので、タイミングをみて

工場訪問し直接伝えたりもしました。ただ、

直接伝えても、こちらの意図が理解できて

おらず違った仕様になってしまうこともあ

りました。

【お互いが同じ気持ちを持つこと】
バッグ工場としての想い・価値観とフット

マークの想いを相互で理解し、同じ方向に

向いてもらうことが難しかったです。

【開発者の妥協なき思いに応えること】
サンプルは 6 回つくりました（笑）それな

のに短納期（笑）滅多に褒めてくれません！

でもやり遂げました！

完成した時は、ホッとしましたし本当にう

れしかったです。

【工場とのやりとり】
電話・メールでバッグの細かい仕様を伝え

るのが難しかったので、タイミングをみて

工場訪問し直接伝えたりもしました。ただ、

直接伝えても、こちらの意図が理解できて

おらず違った仕様になってしまうこともあ

りました。

【お互いが同じ気持ちを持つこと】
バッグ工場としての想い・価値観とフット

マークの想いを相互で理解し、同じ方向に

向いてもらうことが難しかったです。

【開発者の妥協なき思いに応えること】
サンプルは 6 回つくりました（笑）それな

のに短納期（笑）滅多に褒めてくれません！

でもやり遂げました！

完成した時は、ホッとしましたし本当にう

れしかったです。

生産担当として

３つの決め手は学校からＰＴＡの皆さんに対して説明

がしやすいというのもポイントだと感じていただけて

いるようです。販売会へ同行するとカバンの選び方が

分からないという保護者の声も聞きます。なぜこの

機能を付けたかなどを説明すると共感

してくださるケースも多いです。いま

自信を持って、おすすめしています。
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（生地が丈夫そう）

（変更前は３ＷＡＹもしくは、
サブバックだった）

日経トレンディ　ラクサック

ス
ク
ー
ル
部

折
田
公
洋

3

夏を
先取り中

高松で金藤理絵選手水泳イベントを開催！N E W S
ザ・ココナツウエルネスクラブ高松さまにて「金藤理絵水泳イベント」
が開催されました。今回は大人の方約60名が参加してくださいまし
た。恒例の抽選で選ばれた20名の方へのワンポイントレッスンでは、
「皆さんお上手で、本当にあまりアドバイスがないです」としきりに感
心する金藤選手。「皆さんのこと甘く見ていました。ごめんなさい
（笑）」と伝えると大きな笑いが起きる場面もあり、和やかなムードで
イベントは進行していきました。ほかの方へのアドバイスも自分のこと
のように聞き入り、すぐにその場で実践している方の姿もあったりと非
常に皆さん真剣な様子でした。最後は全員で記念撮影♪
ご参加いただいた皆様、ありがとうございました！！

通学カバ ン は じ め ま し た

RAKUSACKがもっとよく分かる！イベントのお知らせ

びっくりする軽さです。しっかりしていてこの大
きさなのに軽いです。収納もファスナーの位置も
良いです。
沢山入れてもクッションのおかげで、肩や背中が
ラクです。沢山入れても見た目スマートです。買っ
て良かった！
中学生息子の為に買いましたが、主人も欲しがっ
てました。大満足です！
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今度中学に入学する息子に。小柄な息子には、背
負わせるとすごく大きい感じでしたが、たくさん
入ってくれそうです。
私が子供たちが小さい頃にあれこれおんぶ紐を模
索し、背中に赤ちゃんが密着してるのが一番負担
が軽くて良いなと思っていたので、教科書をまと
められるバンドがうまく効いてくれるよう願って
ます。
『荷物の総量を減らせないなら、体への負担を最小
限に抑えよう』という発想、すごく良いなと思い
ました。
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たいして勉強しないくせに
真面目に教科書をおいてこ
ない息子 ( 中学生 ) のために
買いました。
最初、リュックの形を見て
「うーん…」という反応でし
たが、いざ教科書を入れ
しょったときの軽さに感動
したらしく、気に入って使っ
ています。
親的には形もいいと思うん
ですけどね。
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中学一年女子に購入、入学時普通のリュックを買っ
たのですが、毎日 25 分の道のりを重たい荷物を
背負って通学し、肩こりがひどく悩んでいました。
たまたまこちらの商品を見つけ、こんなリュック
があるのんだと娘も即欲しがりました。中の構造
も整理整頓が好きな娘にぴったり！雨の日は、今
まで 100 均で買っていた使い捨てのようなリュッ
クカバーを使っていましたが、レインカバーも付
いており機能性にとても優れています。
実際使った娘は、背負った重みの感覚が全然違う
と大満足です！毎日のことですので、少し値段は
高めと思ったのですが、良い買い物をしたと思っ
ています。
発送も早かったです。ありがとうございました。
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リュックサックの整理整頓
が苦手でしたが、このリュッ
クにしてから毎日キチンと
荷物が収まるようになりま
した。もっと色々な色があ
るといいですね！
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セミナーや
イベントについて
は担当者まで
お願いします。

通学カバン「RAKUSACK」を購入いただいた個人のお客様の声を一部ご介します。
多くの感想、ありがとうございます。

＜広島＞2018年 4月 23日（月）
TKPガーデンシティ広島駅前大橋
ホール6C

その2

スクール部　小菅智子

反射材が肩掛けベルトの左右／背面の上部に左右
幅一杯の長さ／左右の側面にあるもの、そして、
雨カバーが本体に付属しているものを長年探し続
けていました。 今回、やっと希望するものを見つけ
ることができました。 これで長年使用していた
JackWolfskin のリュックを引退させることができ
ます。 実物を見て感じたのは、東急ハンズやロフト
でも販売されていてもおかしくない商品というこ
とです。 
また、本来、学生向けの通学用とのことですが、
今後は、社会人の通勤用が登場することを期待し
ます。
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【セミナー】通学カバン重い問題は解決できます！
＜大阪＞2018年 4月 24日（火）
TKP大阪堺筋本町カンファレンスセンター
ホール8A

参加料・無料 事前申込制 体験ブース リオ五輪競泳金メダリスト金藤理絵選手講演

5月 16日（水）～18日（金）
第9回教育ＩＴソリューションＥＸＰＯ／第１回学校設備・サービス展

【展示会】に出展します

東京ビッグサイト 西 1.2 ホール

入場無料
※招待券ございます。営業までお問い合わせください。

体験ブース

名前の由来は？
リュックサックの英語でもある「Rucksack」
という語源から始まり、そこから「Ruck」の
RをLに変え、幸運を意味する「Luck」に。
「らっく」には「楽」の意味も込めています。
最終的には日本語ローマ字読みでが一番しっく
りくるということで「RAKU SACK」に落ち
着きました。
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3D ショルダーストラップ
様々な姿勢を想定し、動作による皮膚・

筋肉・骨格の動きを理解し立体的にパ

ターンを採用し、身体に密着させます。
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ホルモン焼はせ川

夜はホルモン屋さん。しかし昼の顔は違うのです。
軒先にある看板には「ネパールカリーライス
（800 円）」。この 1 品だけでランチは勝負なので
す。なみなみに注がれたスープカレーのような
ルーにゴロゴロと入った肉と豪快にそえられた
ジャガイモと人参。パンチのあるビジュアルです。
独特のスパイスで作られたこのカレーには＋50
円の温泉卵で、少々辛さを緩和して食べることが
個人的にはお勧めです。ちなみに辛さで冷や汗を
かいた同僚もいますがクセになる味です。

ホルモン 禁 煙 約4分

////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////

ホルモン屋さんがつくる、やみつきカリーライス！

編集後記
広報担当：吉河祐子

Tel : 03-3846-3382

平昌五輪を熱く応援していました。本当に多くの感動をいただきましたが、特に印象に残った
のはスピードスケートの小平奈緒選手。素晴らしい結果はもちろんのこと、インタビューで発
する言葉一つひとつにとても力を感じ、本当に心にしみました。さて今月は通学カバン
RAKUSACK 特集です。個性豊かな開発に携わるメンバー総出でご紹介しました。ひそかに大
人の方からの問い合わせも多いこのカバン。ぜひご注目ください。

http://www.footmark.co.jp/about/monthly/index.html記事は からもご覧いただけます

公式Facebookページ　https://www.facebook.com/footmark210/

※ぜひ感想をお寄せください
////////////////////////////////////////////////////

////////////////////////////////////////////////////

フットマーク株式会社

webmaster@footmark.co.jp

起伏の多い地形を想定して生まれたエア ヴェイ
パーマックス ユーティリティ。フォームミッド
ソールでクッショニングが強化され、スリー
クォーターハイのミッドトップシルエットでスト
リート以外の環境にも耐えうるデザインとなっ
た。入手困難。

写真は小サイズで－50 円です。

私がおすすめ！今買うべきNIKEシューズBest３

よく笑うこと

スピードを武器とする90年代のバスケットボー
ル選手のために作られた、エア モア アップテ
ンポ、通称 ” モアテン”。Nike テクノロジーの
代名詞ともいえる 3 文字の単語をあしらい、
ファッション性を前面に押し出したその美しい
デザインは、ファッションアイコンとして今日
も絶大な人気を誇る。入手困難。

スピードを武器とする90年代のバスケットボー
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デザインは、ファッションアイコンとして今日
も絶大な人気を誇る。入手困難。

Nike 史上最も速く、最も効率的なマラソン
シューズが、常に勝つための走りを実現。マラ
ソンシューズの常識を覆す「厚底」とフォーム
内側のカーボンファイバー製プレートが、踏み
出すたびにかかとの下で跳ね返り、足が自然に
前へ進むような感覚を生み出す。入手困難。

Nike 史上最も速く、最も効率的なマラソン
シューズが、常に勝つための走りを実現。マラ
ソンシューズの常識を覆す「厚底」とフォーム
内側のカーボンファイバー製プレートが、踏み
出すたびにかかとの下で跳ね返り、足が自然に
前へ進むような感覚を生み出す。入手困難。

エア ヴェイパーマックス ユーティリティ

エア モア アップテンポ

ナイキ ズーム ヴェイパーフライ 4％

※ナイキ公式より引用

NIKE スイムの
企画・製造を
担当しています！

平昌オリンピックが日本人選手の活躍で盛り上がりを
みせてくれています。個人的には冬のオリンピックは
夏に比べると盛り上がりが欠けると思っていました
が、やはりアスリートの真剣勝負は夏も冬も競技も関
係ありません！連日感動をいただいています。
　いくつも印象的なシーンがありました。自身はメダ
ルを逃したジャンプの伊藤有希選手が高梨沙羅選手に
祝福にいく場面やハーフパイプのショーン・ホワイト
選手（米）と平野歩夢選手、男子フィギュアスケート
の羽生結弦選手と宇野昌磨選手、ハビエル・フェルナ
ンデス選手（西）などトップレベルの選手たちがお互
いに称えあう姿は本当に胸が熱くなりました。四年間
毎日毎日この日のために鍛錬してきた道のりは、私

真冬の熱いオリンピック

K A O R U の 部 屋 13
北区神谷中の皆さんが見学に

会社説明会
も始まりま

した

三瓶 芳（さんべ かおる）
フットマーク代表取締役社長 
1958年1月27日（昭和33年） 島根県生まれ 
1980年 駒澤大学卒業   2012年 社長就任 
バレンタインデーのプレゼントの大半が「午後の紅
茶ミルクティー」でした。ものすごい認知度です。
さて先日誕生日を迎え60歳になりました。でも気
持ちは永遠の18歳です。少年のような心で素直
に！好奇心を持って！また一年精進します。

には到底想像もできないものですが、厳しく自
分に向き合い努力を続けてきたことを認め合っ
ているように感じました。その本物の努力が多
くの人を感動させ、勇気を与えてくれるのだと
思います。
すべてのアスリートに感動をありがとうと伝え
たい気持ちになりました。改めてスポーツのす
ばらしさを感じました。
さあ次は東京オリンピックです。その感動を間
近に観ることができます。今からワクワクと期
待に胸がふくらみます。

フットマーク株式会社
代表取締役社長　三瓶 芳
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熱いリクエストに応え？フットマーク川柳第 2 弾。
アイデア BOX で募集しました！
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